

**ABSTRAK****Wiranto, 1640310033, Implementasi Fungsi Manajemen Pondok Pesantren dalam Pembinaan Santri di Pondok Pesantren Roudlatul Muta'allimin Desa Langgar Dalem Kecamatan Kota Kudus Kabupten Kudus, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, IAIN Kudus, 2023.**

Pondok pesantren adalah lembaga dan tempat pelaksanaan untuk menjalankan pendidikan tradisional. Untuk mempelajari, memahami, mendalami, menghayati, dan mempraktekkan ajaran agama Islam dengan cara menekankan pentingnya moral, adabkeagamaan sebagai pedoman perilaku kehidupan sehari-hari. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) implementasi manajemen pondok pesantren dalam pembinaan santri di Pondok Pesantren Roudlatul Muta'alimin Desa Langgar Dalem Kudus. (2) Untuk mengetahui faktor penghambat dan faktor pendukung pada implementasi manajemen pondok pesantren dalam pembinaan santri di Pondok Pesantren Roudlatul Muta'alimin Desa langgar Dalem kudus.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif, jenis penelitian yang digunakan oleh peneliti adalah penelitian lapangan (*field research*). Pengumpulan data dalam pendekatan ini dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi yang diperoleh secara langsung dari sumber terkait dengan memperoleh informasi secara langsung kepada pengurus Pondok Pesantren Roudlotul Muta'allimin dengan dilengkapi data-data informasi dan foto-foto dari lokasi. Analisis data dalam penelitian kualitatif yang dilakukan secara terus menerus selama penelitian berlangsung, dilakukan mulai dari pengumpulan data sampai pada tahap penulisan laporan. Peneliti menggunakan reduksi data dengan menggunakan seluruh data dari pengurus Pondok Pesantren Roudlotul Muta'allimin.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Implementasi fungsi manajemen dakwah pondok pesantren Roudlotul Muta'allimin menggunakan empat fungsi manajemen dakwah yaitu: *planning* (perencanaan), *organizing* (pengorganisasian), *actuating* (pelaksanaan), *controlling*(pengendalian) dan menggunakan 6 unsur yaitu: *Man* (Manusia), *Money* (Uang), *Materials* (Bahan), *Mechine* (Mesin), *Method* (Metode), dan *Market* (Pemasaran). (2) Faktor pendukung dan penghambat dalam implementasi fungsi manajemen dakwah dalam membina santri pondok pesantren Roudlotul Muta'allimin adalah Keadaan dan kondisi lingkungan Pondok Pesantren Roudlotul Muta'allimin menjadi hal yang harus diperhatikan oleh pengurus. Modernisasi menjadi salah satu faktor yang menghambat dalam rangka membina para santri karena masih menerapkan sistem pembelajaran tradisional.

**Kata Kunci:** *Implementasi, Manajemen Dakwah, Pondok Pesantren.*